



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

No:
No.: 18

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 1ER AVRIL 1980

VISITE DU SEAE À MEXICO

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Mark MacGuigan, a annoncé aujourd'hui qu'il effectuera une brève visite officielle au Mexique le 7 avril. Il y rencontrera son homologue mexicain, George Castaneda, afin de préparer la visite prochaine que doit faire au Canada le Président mexicain et de discuter des relations canado-mexicaines et d'autres questions internationales d'intérêt mutuel.

Les relations entre le Canada et le Mexique ont pris une ampleur et une importance considérables, comme l'a fait remarquer le Dr MacGuigan dans un récent discours à l'Université Windsor. D'ailleurs, le Mexique a placé le Canada au nombre des quelques pays avec lesquels il désire resserrer ses liens. Quant au Canada, il commerce beaucoup avec le Mexique (\$236 255 000 d'exportations et \$207 304 000 d'importations en 1979) et tout indique que ces échanges iront croissant. En 1969, le Canada et le Mexique ont établi un comité ministériel mixte qui, au fil des ans, s'est révélé un précieux instrument pour les échanges de niveau politique entre les deux gouvernements. Le Canada et le Mexique ont également conclu un Accord culturel en 1976.